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Auditório do Câmpus
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Pauta da reunião
1) Aprovação da atas da 323ª e 324ª Reunião do Colegiado do Câmpus
Florianópolis:
2) Apreciação do PPC do Curso de Especialização em Gestão Pública e da
Resolução n.º 42 ad referendum;
3) Apreciação da atualização do Regimento Interno do Memorial do IFSC Câmpus
Florianópolis, revogando a resolução 025/2014;
4) Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação
Continuada em Metrologia Aplicada à Instrumentação Meteorológica;
5) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em Sistema
de Energia Solar Fotovoltaica – Conceitos e Dimensionamento;
6) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em
Aprendizado de Máquina;
7) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em Internet
das coisas com ESP32;
8) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em
Programação de robôs com ROS;
9) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em
Programação de Sistemas Linux;
10) Apreciação do Regimento do Colegiado DAGCTC;
11) Apreciação da Resolução do Colegiado n.º 41 - ad-referendum;
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo Moreira Filho, deu
as boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:10. A reunião começou com o
quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do Colegiado. As
ausências foram justificadas: O conselheiro Daniel Dezan de Bona justificou sua
ausência por motivos pessoais.
Informes: Antes de iniciar com a discussão dos pontos de pautas, o presidente
Zízimo passou para os informes e a conselheira externa Caroline Burtet informou
sobre a realização do XII Encontro Estadual do CREA-JR que acontecerá no dia 2 de
Dezembro e convida toda a comunidade para participar do evento.
Primeiro ponto: Aprovação das atas da 323ª e 324ª Reunião do Colegiado do
Câmpus Florianópolis. O diretor Zízimo perguntou se havia alguma objeção quanto
à escrita das atas. Encaminhamento: Por unanimidade, foram aprovadas as atas da
323ª e 324ª reunião de colegiado do câmpus.
Segundo ponto: Apreciação do PPC do Curso de Especialização em Gestão
Pública e da Resolução n.º 42 ad referendum. O presidente Zízimo passou a
palavra para o conselheiro Rogerio de Sousa Versage que explanou sobre a
solicitação do ad referendum, logo após passou para a professora Silvana que
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compartilhou algumas informações sobre o curso. Logo após, foi aberto espaço para
sanar dúvidas e responder as perguntas dos conselheiros. Com isso, o presidente
Zízimo passou para o regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi
aprovada a apreciação do PPC do Curso de Especialização em Gestão Pública e da
Resolução n.º 42 ad referendum.
Terceiro ponto: Apreciação da atualização do Regimento Interno do Memorial
do IFSC Câmpus Florianópolis, revogando a resolução 025/2014. O presidente
Zízimo passou a palavra para o conselheiro Rogerio de Sousa Versage que
apresentou o ponto de pauta. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a
apreciação da atualização do Regimento Interno do Memorial do IFSC Câmpus
Florianópolis, revogando a resolução 025/2014.
Quarto ponto: Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de
Formação Continuada em Metrologia Aplicada à Instrumentação Meteorológica.
O presidente Zízimo passou a palavra para o professor Eduardo Beck que explicou
sobre a reformulação do PPC do curso. Logo após, o presidente Zízimo passou para
o regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a
apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação
Continuada em Metrologia Aplicada à Instrumentação Meteorológica.
O quinto ponto: Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação
Continuada em Sistema de Energia Solar Fotovoltaica – Conceitos e
Dimensionamento, o sexto ponto: Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso
de Formação Continuada em Aprendizado de Máquina, o sétimo ponto
Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em
Internet das coisas com oferta para 2024-2, o oitavo ponto: Apreciação do
Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em Programação de
robôs com ROS e o nono ponto: Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de
Formação Continuada em Programação de Sistemas Linux foram apresentados
de uma só vez pela diretora de Ensino Paula Borges Monteiro, após algumas
observações e comentários dos conselheiros o presidente Zízimo passou para o
regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foram aprovados os
seguintes pontos de pauta: Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de
Formação Continuada em Sistema de Energia Solar Fotovoltaica – Conceitos e
Dimensionamento, Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação
Continuada em Aprendizado de Máquina, Apreciação do Projeto Pedagógico do
Curso de Formação Continuada em Internet das coisas com ESP32, Apreciação do
Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada em Programação de robôs
com ROS e Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de Formação Continuada
em Programação de Sistemas Linux.
Décimo ponto: Apreciação do Regimento do Colegiado DAGCTC. O presidente
Zízimo explicou sobre a criação do Departamento Acadêmico de Gestão do
Conhecimento e Tecnologias Computacionais e passou a palavra para o professor
Hamilcar Boing que explanou sobre alguns itens do Regimento. Logo após, algumas
dúvidas dos conselheiros foram respondidas e com isso, o presidente Zízimo passou
para o regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a
apreciação do Regimento do Colegiado do Departamento Acadêmico de Gestão do
Conhecimento e Tecnologias Computacionais.
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Décimo primeiro ponto: Apreciação da Resolução do Colegiado n.º 41 -
ad-referendum. O presidente Zízimo explicou que a resolução foi feita conforme
acordado na reunião anterior do colegiado e que se trata da aprovação do calendário
acadêmico de 2024. Na ocasião, o Colegiado aprovou que seria feito uma consulta
para alteração de um período de férias docente, e que o calendário seria aprovado
de forma ad-referendum. Com isso, o presidente Zízimo passou para o regime de
votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a apreciação da
Resolução do Colegiado n.º 41 - ad-referendum, que aprovou o calendário
acadêmico de 2024.
Encerramento: Sem mais, o presidente agradeceu a presença de todos e deu como
encerrada a reunião às 15h08.






